
〇満足度に関してそう思った理由はなんですか。（主な意見）
①普段話す機会のない議員さんと意見交換ができたため。
②大阪市役所のいろいろな場所を見学させていただけ、とてもよかった。
③議員さん同士の政策に関する熱い議論が見れてよかった。
④きちんと自分たちの意見を聴いて、感想を答えてくださったから。
⑤まったく逆の立場の意見が聞けたので、とても楽しく参考になった。
⑥他の生徒さんの質問や意見を聞くことで新たな発見があり、視野が広がった。
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〇意見交換会についての総合的な満足度を教えてください
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